



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure

Collecte du Dimanche de l'Église 2025

Donner un sens à ce que je fais

La collecte est axée sur le thème « Donner un sens à ce que je fais ». Elle est destinée à trois institutions qui, par amour du prochain, viennent en aide à autrui. Des bénévoles s'engagent de tout leur cœur en faveur des autres. Cette action est pour ces personnes également gratifiante et porteuse de sens. Les collectes permettent de préserver le cadre nécessaire à ces engagements.

- **Établissement de soins palliatifs « Sterbehospiz Solothurn » à Derendingen**

L'ancienne cure de Derendingen, qui a été transformée par une association en collaboration avec la paroisse réformée de Wasseramt, abrite l'établissement de soins palliatifs « Sterbehospiz ». Des personnes gravement malades qui arrivent en fin de vie y sont accompagnées dans la dignité, avec amour et chaleur. Préserver leur qualité de vie dans la mesure du possible, réduire les souffrances, impliquer les proches et respecter les souhaits des personnes mourantes font partie de la mission de l'institution. Ce n'est pas la maladie qui est au centre des préoccupations, mais bien l'être humain dans sa globalité. Pour de plus amples informations: <https://www.hospiz-solothurn.ch/>

- **Association Service des Repas à domicile, Moutier**

L'association « Service des Repas à domicile » se donne pour mission de permettre à chacun et chacune d'avoir accès à Moutier et dans les communes environnantes de l'arrondissement du Jura à un repas chaud quotidien. L'association aide toute personne qui, pendant une période plus ou moins longue, ne peut plus cuisiner elle-même, qu'elle soit âgée, isolée, malade, accidentée ou en situation de handicap. Des bénévoles en grand nombre travaillent en cuisine ou pour les livraisons. Ces bénévoles jouent ainsi non seulement un rôle essentiel pour le ravitaillement des personnes âgées ou handicapées, mais leur assurent aussi un lien social régulier avec l'extérieur. Pour de plus amples informations: <https://moutier.ch/services/sante-social-securite-solidarite/service-des-repas-a-domicile/>

- **Fondation « L'environnement en pratique », PUSCH**

La Fondation PUSCH s'engage en faveur d'un environnement préservé et d'une utilisation durable des ressources. Elle soutient les communes, les écoles et les entreprises en leur apportant une aide pratique pour résoudre leurs missions en matière environnementale. Elle propose à cet effet un large éventail de formations, d'après-midi pratiques dans les communes, de leçons environnementales dans les écoles, d'exemples pratiques et de ressources adaptées au quotidien. Vos dons aideront notamment les jeunes et les communes à évoluer vers un comportement respectueux de l'environnement et économe en ressources et à les y encourager activement. Pour de plus amples informations :

<https://www.pusch.ch/fr/>

Le Conseil synodal vous remercie vivement pour votre don.

Informations sur le Dimanche de l'Église: www.refbejuso.ch/Dimanche-de-leglise